Prensa:

Tirada: 1.019 Ejemplares Difusión: 556 Ejemplares

25/03/17

cción: LOCAL Valor: 722,00 € Área (cm2): 352,7 Ocupación: 36,82 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Las Núm. Lectores: 2224



La asamblea general se promociona con paneles informativos en la Hospedería Fonseca. :: MANUEL LAYA

## Las becas Marie Curie han sufragado la formación de 70.000 investigadores

Su asociación de alumnos acompaña su asamblea general en la Hospedería Fonseca, donde se dan cita 270 congresistas. con conferencias abiertas al público

## :: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Las prestigiosas becas Marie Curie han financiado la formación de 70.000 universitarios e investigadores en todo el mundo a largo de su trayectoria. Este contundente indicador fue resaltado ayer en la primera jornada de la asamblea general de la Asociación de Alumnos Marie Curie, que se celebra en la Hospedería Fonseca con la asistencia de 270 congresistas, según resaltó el presidente de la Delegación HispanoPortuguesa de la asociación, Luis Sanz Andreu, entidad que asume la organización de la reunión.

El vicerrector de Investigación y Transferencia de la Usal, Juan Manuel Corchado, inauguró ayer la asamblea, que se celebra en esta ocasión en Salamanca ante la próxima conmemoración en el año 2018 del VIII Centenario de la fundación del Estudio salmantino.

La asamblea general se acompaña con una serie de conferencias complementarias, en las que se abordan cuestiones de interés general, como las iniciativas empresariales y el acercamiento de la ciencia a la sociedad. Precisamente, esta mañana interviene como conferenciante la vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano.

Las becas Marie Curie engloban

dos modalidades claramente diferenciadas, como son las becas predoctorales y las becas postdoctorales, todas ellas enfocadas al impulso de la actividad investigadora de los nuevos titulados universitarios. El programa fomenta especialmente la movilidad universitaria entre los diferentes países y la cuantía de las ayudas difiere, precisamente, en virtud del nivel de vida del país de destino a donde se desplaza cada investigador gracias a la beca que le ha sido concedida previamente.

La asociación de alumnos Marie Curie es una agrupación internacional, que agrupa a más de 7.000 investigadores de las diferentes áreas de conocimiento de los cinco continentes. Todos ellos tienen en común haber disfrutado de una beca Marie Curie durante la realización de sus estudios universitarios.